

En el marco de la conmemoración del Día Mundial del Medioambiente, se llevó a cabo una exitosa jornada de reforestación en la Plaza de El Polígono de Nogales gracias al trabajo colaborativo entre Sopralval, el municipio local y el programa “Quiero Mi Barrio”.

La jornada reunió a vecinos de la comuna con representantes de la empresa, la Oficina de Medio Ambiente, el MIMVU y la Oficina de la Niñez de la Municipalidad de Nogales, quienes plantaron cerca de 100 especies nativas y ornamentales, además de plantas medicinales en una huerta urbana comunitaria.

Anuncio Patrocinado

Además de aportar con árboles, Sopralval realizó la entrega de bioabono, un mejorador de suelos de gran aporte nutricional, derivado del guano de ave, que permite aumentar los rendimientos productivos de los cultivos, contribuyendo a mejorar la calidad del terreno.

La alcaldesa de la comuna de Nogales, Leslie Pacheco, destacó la instancia y el compromiso de los vecinos con el cuidado del entorno. ***“Es una actividad muy bonita que dará vida a la Plaza El Polígono, una iniciativa de participación ciudadana y que los vecinos cuidarán”***, aseguró.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Sopralval aportó con árboles y bioabono para reforestar Plaza de El Polígono en Nogales

Por su parte, el relacionador comunitario de Sopralval, Sebastián Goldzveig, destacó el sentido de pertenencia de los vecinos para llevar a cabo esta iniciativa. ***“Nos enorgullece poder contribuir y promover el cuidado del medioambiente y, aún más, cuando existe una participación ciudadana importante que, sabemos, favorecerá a la mantención de las especies nativas plantadas”***, afirmó.

Como parte de esta intervención, se realizará además la instalación de carteles ecológicos con mensajes sobre el cuidado del medioambiente con el propósito de educar y generar conciencia acerca del cuidado del entorno.

y tú, ¿qué opinas?